

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

AUDI PRESENTÓ SU MODELO RS E-TRON GT



El nuevo Audi RS e-tron 100% Eléctrico, es sin duda, el mejor desarrollo de la marca en toda su historia, y recuerden que tiene varios muy buenos y exitosos como el R8, por ejemplo, pero este modelo, se puede decir que no solamente es 100% Eléctrico, sino 100% Adrenalina y 100% Performance. Sus faros son HD Matrix LED con luz láser, y hay un punto láser que se activa a partir de una velocidad de 70 km/h y duplica el alcance de la luz de carretera. Este modelo cuenta con dos motores eléctricos, con tracción y dirección en las cuatro ruedas, y con más de 20 sistemas de asistencia en materia de seguridad; es para Audi, una muestra de lo que puede llegar a ser la movilidad eléctrica. Su batería de alto voltaje, permite una recargar de forma extremadamente rápida (solo necesita cinco minutos de recarga para recuperar una autonomía de 100 kilómetros), y ello es una patente reconocida a nivel mundial. El Audi RS e-tron GT es un auto grande, tiene un largo casi cinco metros, y 1.9 metros de ancho, pero su altura es de solo 1.4 metros, lo que se logró a la forma de la batería sobre el piso, y que da una posición confortable a los ocupantes.

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

EEUU AUTORIZA LIBERAR MATERIAS PRIMAS DE SUS RESERVAS NACIONALES PARA ENFRENTAR LA ESCASEZ



El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, autorizó ayer la liberación de materias primas de sus reservas nacionales para hacer frente a una posible escasez por culpa de la crisis actual en la cadena de suministro. Esto lo hizo Biden en una orden ejecutiva mediante la cual aprobó el acceso a material "estratégico y crítico" del Centro de la Reserva de la Defensa Nacional (DNSC, en sus siglas en inglés) con el objetivo de asegurarse de tener a mano "cantidades adecuadas" de equipamiento necesario para la seguridad nacional del país. Esta reserva, que es una rama de la Agencia de Logística de Defensa de EE.UU., tiene el propósito de almacenar, proteger y vender materias primas como óxido de aluminio, berilio, cromo, cobalto, diamantes, estaño y zinc, entre otros. La DNSC también cuenta con ferrocromo, ferromanganeso, yodo, iridio, mica, niobio, talco, tantalio, torio y tungsteno, de acuerdo a su sitio web. En ese sentido, Biden explicó que uno de los componentes más importantes para salvaguardar la resiliencia de la cadena de suministro y la salud de la base industrial de EE.UU. "es garantizar que tanto el Gobierno Federal como el sector privado mantengan cantidades adecuadas de suministros, equipos o materias primas disponibles para evitar una posible escasez y dependencia de las importaciones".

CROSS OIL INCREMENTA PRECIO DE PETRÓLEO BASE QUE IMPACTARÁ EN LA CADENA DE SUMINISTRO



Cross Oil anunció un aumento de precio para los aceites base naffénicos esta semana, mientras que en el lado parafínico, los proveedores estaban monitoreando la evolución del mercado y evaluando si se emitirían ajustes de precios. Si bien los niveles de oferta han mejorado en comparación con principios de año, cuando los inventarios eran casi inexistentes, el mercado aún no ha alcanzado condiciones de equilibrio y algunos segmentos se mantuvieron bastante ajustados, mientras que otros se alargaron un poco. Cross Oil comunicó que la compañía aumentaría los precios de todos los grados de aceite base naffénico en 20 centavos por galón, a partir del 4 de noviembre en otros insumos", explicó la empresa. También señaló que limitaría los pedidos a cantidades contractuales durante el período de transición y podría limitar las ventas en función del inventario disponible.

INFORMACIÓN GENERAL



EU DA APROBACIÓN FINAL A VACUNACIÓN CONTRA COVID PARA NIÑOS DE 5 A 11 AÑOS

Las autoridades de salud de Estados Unidos otorgaron este martes la aprobación final a la vacuna de Pfizer contra el COVID-19 para niños, en lo que representa una importante ampliación en la campaña de vacunación del país. La Administración de Alimentos y Medicamentos (FDA por sus siglas en inglés) ya autorizó la vacuna para niños de 5 a 11 años, en dosis que son de apenas una tercera parte de la cantidad aplicada a adolescentes y adultos. Sin embargo, los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC por sus siglas) son los encargados de recomendar quién debe recibir las vacunas autorizadas por la FDA.



COVID-19 REDUJO 3.6 AÑOS DE ESPERANZA DE VIDA EN MÉXICO

El COVID-19, enfermedad causada por el SARS-CoV-2, quitó 3.6 años de esperanza de vida a los mexicanos, reveló un estudio publicado en la revista académica Canadian Studies in Population. El estudio Heterogeneidad en el exceso de mortalidad y su impacto en la pérdida de la esperanza de vida por COVID-19: evidencia de México fue elaborado por Víctor Manuel García, profesor e investigador de El Colegio de México (Colmex) e Hiram Beltrán Sánchez, profesor asociado de la Universidad de California. Los profesores analizaron los datos sobre muertes por COVID-19 en México entre el 26 de marzo y el 31 de diciembre y utilizaron proyecciones de población mexicana, así como tablas de vida de 2020 por sexo, tanto de los estados como a nivel nacional.



NO BAJES LA GUARDIA: ESTOS 10 ESTADOS TIENEN MÁS CASOS ACTIVOS DE COVID-19

Al corte de información del domingo 31 de octubre de 2021, en México se tienen registrados 25 mil 549 casos activos de coronavirus (COVID-19), con tasa de incidencia de 19.8 por cada 100 mil habitantes. Los 10 estados con más casos activos son: Baja California, Ciudad de México (CDMX), Guanajuato, Tabasco, Coahuila, Yucatán, Querétaro, Aguascalientes y Colima. La Secretaría de Salud (Ssa) federal actualizó el reporte técnico diario de COVID-19 en México para el 31 de octubre: hay tres millones 807 mil 211 casos confirmados estimados; 288 mil 365 muertes, y los casos activos son aquellos registrados en los últimos 14 días.



LA PANDEMIA SUPERA LOS CINCO MILLONES DE MUERTES POR COVID EN EL MUNDO

La cifra global de muertos por la COVID-19 ha superado este lunes los 5 millones, con Estados Unidos, Brasil e India como los países más golpeados, según el recuento independiente de la Universidad Johns Hopkins. En total, se han registrado más de 246 millones de contagios desde que inició la pandemia a comienzos de 2020. Estados Unidos es el país con mayor saldo mortal, con más de 745.800 fallecidos; seguido por Brasil, por encima de los 607.800; e India con más de 458.000 muertos, según los datos del centro universitario estadounidense. En los últimos meses, los casos han vuelto a repuntar en Estados Unidos con la variante delta, especialmente contagiosa, mientras que se ha ralentizado el ritmo de vacunación.



RECOMENDACIÓN

Sigue cuidándote porque con la temporada invernal, se espera un repunte de casos de covid-19. Sigue las recomendaciones de uso del cubrebocas, lavado frecuente de manos o gel desinfectante. Ventila tus espacios y, si te es posible, vacúnate.



FÚTBOL

#ESTAMOS EN LA CANCHA



JUGADORES DEL PACHUCA PAGARÁN ENTRADAS A LA AFICIÓN VS ATLÉTICO SAN LUIS

Ante los resultados del conjunto de los Tuzos del Pachuca en Liga MX, jugadores, cuerpo técnico y directiva saben que se juegan la vida en el próximo partido ante el Atlético San Luis, motivo por el cual han decidido tener un buen gesto con la afición. Con el objetivo de tener un bonito detalle de agradecimiento con la afición por el apoyo en el torneo, Pachuca ha decidido que la entrada al Hidalgo sea gratis y serán los jugadores los que se encargarán de pagar la taquilla. Así lo anunciaron los mismos jugadores mediante un video en redes sociales, gesto que fue altamente agradecido por su afición, en las vísperas del aniversario del club. Pachuca marcha en la posición 15 con dos partidos pendientes y de perder ante el San Luis, estaría prácticamente eliminados.



TOLUCA: HERNÁN CRISTANTE AFIRMA QUE EL PLANTEL ESTÁ MAL POR LAS BAJAS TRAS EMPATE FRENTE AL LEÓN



El director técnico argentino Hernán Cristante de los Diablos Rojos del Toluca dentro de la Liga MX, afirmó que el plantel se encuentra mal con las bajas de jugadores, tras el empate frente al Club León de este Torneo Apertura 2021. "El plantel está amolado, pero está bien. No es normal que uses tres porteros en el torneo, ya desde ahí se ha dificultado, pero este plantel está con todas las ganas de ganar", fueron las palabras de Hernán Cristante. El estratega de los Diablos Rojos habló en conferencia de prensa tras el encuentro, donde aseguró que el plantel se encuentra mal con tantas bajas que han sufrido en la campaña, poniendo el ejemplo de los porteros donde ha utilizado a tres diferentes.

LEÓN SE ENFRENTA A LA MÁQUINA CELESTE DE LA CRUZ AZUL, HOY EN EL AZTECA

Este miércoles, el Cruz Azul recibe al Club León, en la cancha del Estadio Azteca, partido correspondiente a la jornada 11, recordando que tuvo que ser aplazado. El encuentro será transmitido por la señal de TUDN, a las 21:00 horas. Con el resultado positivo ante el Club América, el cuadro dirigido por Juan Reynoso (Cruz Azul) tiene grandes posibilidades de meterse de manera directa a la Liguilla, ya que se encuentra en quinto lugar con 23 unidades. Mientras que el Club León es, sin duda alguna, el equipo que mejor cierre de torneo está teniendo, ya que solo ha perdido un partido de sus últimos cinco, igualando en puntos a Cruz Azul, rival directo para meterse a la 'Fiesta Grande'.



MONTERREY VS. SAN LUIS EMPATARON 1-1



En el último partido de la jornada, el Atlético San Luis y el Monterrey empataron 1-1 en el estadio Alfonso Lastras. Erick Aguirre anotó el 1-0 para el Monterrey con un disparo desde fuera del área al minuto 31. El 1-1 para el Atlético de San Luis fue cortesía del portero argentino Estaban Andrada con un gol en propia puerta al 47. Con el empate, el Atlético San Luis llegó a 18 puntos y el Monterrey a 21, ocupando "la Pandilla", el séptimo lugar de la tabla general ganándole al Puebla solo por diferencia de goles.



Premio Nacional a la Calidad Automotriz



Edición 2021



SE
SECRETARÍA DE ECONOMÍA

